



# 元気いっぱい月輪っ子



## 卒業・進級おめでとうございます

来週の3月22日(火)に令和3年度の修了式、23日(水)に卒業式が行われます。

6年生21名は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のために制限されることや守らなければならないことがたくさんある中で、新しい生活様式を身につけながら、先生方や友達と協力して学習や運動に精一杯取り組み日々成長していきました。学習中、課題に真剣に向き合い、みんなで話し合いながら主体的に解決していく姿、修学旅行での楽しみながらも規律正しく行動する姿、春の運動会でリーダーシップを発揮して生き生きと活動する姿、2年ぶりの学習発表会での見る者の心に訴えかけるような迫真の演技をする姿等、月輪小学校の最上級生としての良い手本を下級生に示してくれました。この姿は、月輪小学校の良き伝統として、確かに受け継がれていくことなのでしょう。この1年間、6年生の皆さんの活躍は本当に立派でした。4月からは、中学生としての生活が始まりますが、月輪小学校で培った力を十分に発揮して、それぞれの目標達成に向けて努力して行ってほしいと思います。6年生の皆さん、卒業おめでとう。



1年生から5年生の在校生の皆さん、進級おめでとう。4月からはそれぞれ、1つずつ学年が上がります。楽しいことや不安なこともあるでしょう。今まで、先生方や6年生から学んだことを生かして、一人一人が目標を持ち着実に努力を積み重ねていくことが大切です。みんなで、月輪小学校の良き伝統を引き継ぎ、ますます良い学校にしていきたいと思います。

## 1年間ありがとうございました



令和3年度は新型コロナウイルス感染症防止対策を愚直に継続し、子ども達の学びを止めないように努力してまいりました。おかげさまで、今年度は、17日の大地震による臨時休業はありましたが、209日間、授業を行うことができました。おかげさまで、全年今年度の学習内容は、すべて終了することができました。昨年度に引き続きコロナ禍で、何かと大変な1年間ではありましたが、子ども達は一人一人が目標を持ち、達成に向けて精いっぱい頑張り、大きく成長することができました。一人一台の学習者用タブレットが整備され、万が一に備えてのオンライン授業の試行、家庭への持ち帰り活用なども行ってきましたが、スムーズに実施することができました。これも、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそ強く感じております。いろいろな面で、本当にお世話になりました。心より感謝申し上げます。

令和3年度は、まもなく終わりますが、4月より、令和4年度が始まります。月輪小学校の子どもたち、教職員ともに、心を新たに、1年間のスタートを切りたいと思います。コロナ禍はまだまだ続くと思われませんが、子ども達の学びを止めないよう、工夫と努力を続けてまいります。保護者の皆様、令和4年度も月輪小学校の教育活動に対する、より一層のご理解とご協力をお願いいたします。

## 学校評議員会



2月24日(木)に令和3年度の第2回学校評議員会を実施いたしました。今年度の学校運営についての概要説明、保護者、児童アンケートから見えてきた成果と課題の報告等の後、本

校教育活動に対するご意見をいただきました。コロナ禍であっても、子ども達、教職員の頑張る姿に称賛をいただきました。一方、制限の多い生活の中での子ども達の体力の低下が心配だとのご意見もいただきました。今後の学校運営に大いに生かしてまいります。

## 震災継承集会



3月11日(金)は東日本大震災から11年目となる日でした。あの日を風化させないために、震災継承集会をオンラインで実施しました。大きな地震の後、電気や水道が長い間ストップして、生活に大変困ったことを話しました。そういう状況の中でも、知恵を出し合い、協力し合うことで困難を乗り越えることができること、日頃からの備えが大切であることも伝えました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。